

ACTA DE LA REUNION DE COORDINACION DE HISTORIA

A las 18 horas del día 17 de noviembre de 2011 en el Salón de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Extremadura, los Profesores de Secundaria que imparten Historia de España en 2º de Bachillerato LOGSE se reunieron con los Coordinadores de la materia D. Fernando Sánchez Marroyo y D. Pedro Pablo Alonso Pérez con objeto de proceder al desarrollo del orden del día.

1º- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.

Se aprobó el acta de la reunión anterior por asentimiento, no sin antes confirmar la conveniencia de que los coordinadores se encarguen de realizar una sucinta biografía de los tres personajes recientemente incorporados, que se subirá a la página web junto al resto de conceptos.

2º- Balance de los resultados de las pruebas del curso 2009-2010.

Se informa de los resultados obtenidos por los alumnos en la materia de Historia de España e las PAU, tanto de junio como de septiembre. Algunos de los datos suministrados son los siguientes:

- el 67 por ciento de los alumnos eligen Historia de España
- Media en junio : 6,06 en junio. (En filosofía 6,23 ;la media de todas las materias 6,17)
- Media en septiembre: 4,48 (media de todas las materias 4,78).

Se analizan otros resultados, pero el pequeño debate se sitúa en torno a los resultados de nuestra materia.

Las PAU son aprobadas por el 95 por ciento de alumnos en junio y el 80 en septiembre

3º. Experiencias en el desarrollo del nuevo programa y sugerencias de posibles actualizaciones.

La experiencia acumulada en los últimos años y la reordenación del programa efectuada recientemente ha permitido obtener un elevado grado de optimización en la adecuación de los contenidos al escaso tiempo disponible. Los diferentes intervinientes mostraron su satisfacción, siempre crítica, por el desarrollo de la docencia en la materia y la conveniencia de, por ahora, no introducir más modificaciones.

Se retomó el debate en torno a la configuración de textos y cuestiones llegando a la conclusión de que tal como se convino en las reuniones del pasado curso las modificaciones para el presente son las siguientes:

- Términos que desaparecen: Campomanes, Tarradellas, Carlos María Isidro, Unión Patriótica y Asamblea Nacional Consultiva.

-Se incorporan José Luis Zapatero, José María Aznar y Clara Campoamor.

4º-Renovación de la Comisión Permanente. Se llevó a cabo la renovación de la comisión permanente, con la introducción de tres nuevos compañeros y la ratificación de los restantes.

5º. Se rogó, por alguno de los presentes, que se remitiera el texto renovado del Estatuto de Autonomía de Extremadura. Los coordinadores se comprometieron a realizar esta tarea cuanto antes, en todo caso antes de finalizar el trimestre.

Sin más asuntos se levantó la sesión a las 19 horas.

Fernando Sánchez Marroyo

Pedro Pablo Alonso Pérez